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LA NOTICIA
CÁTEDRA DE PERIODISMO EN
DIRECTO CON EL FISCAL
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~ El Fiscal Luis Camilo Osario,
« acompañado del Decano César
á'? Mauricio Velásquez y el Rector

O Alvaro Mendoza Ramírez.
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Como parte del espacio Cátedra
de Periodismo en Directo, el pasado
3 de septiembre, el Fiscal General
de la Nación, Luis Camilo Osorio,
participó en un encuentro con estu-
diantes y docentes de la Facultad de
Comunicación Social y Periodismo,
con el fin de analizar las relaciones
de la Fiscalía y los medios de Comu-
nicación.

el buen nombre de las personas
sobre la base de la presunción de
inocencia.

Hizo énfasis en que la Fiscalía en
Colombia tiene la función de investi-
gar, valorar y calificar los hechos,
mas no dictar sentencias a los sindi-
cados, labor que corresponde al juez.
Por tal motivo, la prensa debe ser
prudente en el tratamiento de estas
informaciones.

De otro lado, el Fiscal Osario se refirió
al gran volumen de expedientes que
procesa la Fiscalía y la necesidad del
instrumento de la conciliación para
evitar el colapso en la justicia.

El Fiscal habló de las implicaciones
jurídicas y éticas que tiene la divul-
gación de apartes de las investiga-
ciones que adelanta la justicia. Por
lo tanto, se refirió a la importancia de
guardar la reserva sumarial de dichas
investigaciones con el fin de cuidar



CORREO INSTITUCIONAL
TUTORIS: PROGRAMA DE ASESORAMIENTO ACADÉMICO

En la foto, una presentación de Tutoris

La Dirección de Desarrollo
Institucional autorizó a partir de
este semestre y en todas las
Facultades, el funcionamiento

NOMBRAMIENTOS

La Comisión Permanente del
Consejo Superior, nombró en
el cargo de Director de Estudian-
tes de la Facultad de Ingeniería
al profesor Mauricio Restrepo
López, quien es docente del Área
de Matemáticas Aplicadas de

de una aplicación informática
denominada Tutoris. Este pro-
grama tiene como fin contribuir
al buen desarrollo administrativo
de las asesorías académicas
personalizadas que coordinan
las respectivas Direcciones de
Estudiantes y que realizan los
profesores de planta de la Uni-
versidad.

La asesoría académica en la Uni-
versidad continuará con su natu-
raleza personalizada. No obs-
tante, con Tutoris, los profesores-
asesores académicos, podrán
registrar cómodamente los datos
de entrevistas realizadas con

la Facultad, en reemplazo del
profesor Alfonso Quiñones Ortiz.

Por su parte, la bióloga María
Clementina Cueto Vigil es la nueva
Subdirectora de Estudiantes de
la Facultad, en reemplazo de
Paloma Martínez Sánchez. Ella es

MUNDO ACADÉMICO
FACULTAD DE DERECHO
PRESENTACiÓN DE PONENCIA EN ITALIA

L a situación de violencia,
derechos humanos y conflicto
armado interno del país, será
el tema que desarrollará el pro-
fesor y jefe del Área de Derecho
Público de la Universidad Hernán
Alejandro Olano García en su

Ponencia: Diriti, Imicidi e violenza
nel conflitto armato interno in
Colombia, del I Foro Itálico de
Palermo organizado por La Aca-
demia Siliciana Per Le Scienze
de Palermo de Sicilia (Italia).

sus asesorados, dejar breves
observaciones sobre las mismas,
leer los avisos que les envíe
su Dirección de Estudiantes y
comunicarse de modo rápido
vía e-mail con sus alumnos,
para concertar nuevas citas de
asesoría. El programa conserva
y garantiza siempre la confiden-
cialidad de la información.

Para el uso de Tutoris, los
profesores pueden ingresar
a esta dirección: http://
asesoria.unisabana.edu.co El
acceso a esta página puede
hacerse desde cualquier com-
putador que esté conectado a
Internet.

docente en el Área de Procesos
Agroindustriales.
Ambos profesores tienen como
función coordinar las actividades
relacionadas con asesorías aca-
démicas a los estudiantes y las..;
actividades del Fondo de Estu
diantes, entre otras.

Ésta será presentada con otras
ponencias procedentes de Por-
tugal, Italia, Estados Unidos y
Uruguay; y hará parte del libro
que con motivo del Foro se publi-
cará en Italia.



FACULTAD DE INGENIERíA
NUEVO LABORATORIO DE FíSICA

Desde este semestre, la Facultad
de Ingeniería de la Universidad
uenta con la primera fase del
.aboratorio de Física que fue ter-

minadoen junio pasado. Enéste los
estudiantes pueden complementar
sus conocimientos sobre la asigna-
tura de Física Mecánica.
Estudiantes y docentes de los
dos programas de Ingeniería son
los beneficiados con este nuevo
Laboratorio, que cuenta con un
diseño especial basado en los
últimos modelos de distribución
de los Laboratorios de Estados
Unidos.
Este laboratorio, que se encuentra
ubicado en el salón 101C, cuenta
con un software para la programa-

ción de plc's (controlador lógico
programable). Tiene 25 sillas, cinco
estaciones de trabajo y diez com-
putadores. Parte de los equipos
fueron importados de Alemania y
de Estados Unidos.
La nueva área, es utilizada igual-
mente como apoyo para algunas
materiascomo: electrotecnia,méto-
dos de trabajo profesionalyautoma-
tización.
Este nuevo laboratorio pretende
ampliarse en un futuro para abarcar
el desarrollo de los contenidos de
Física Eléctrica.

FACULTAD DE COMUNICACiÓN SOCIAL V PERIODISMO
EL DIRECTOR DE SEMANA VISITA LA UNIVERSIDAD

E n días pasados Alejandro
Santos Rubino, Director de la
revista Semana, fue invitado por
el Área de Comunicación Pública
de la Facultad para dictar una
conferencia sobre: La relación de
los medios de comunicación y el
conflicto armado en el país.

El periodista expuso en esta con-
/""-rencia varios planteamientos
básicos con respecto al conflicto,
entre los que mencionó: La nece-
sidad de la objetividad periodística
en el manejo de los hechos. Igual-
mente, manifestó "como preocu-
pante la situación de los medios
que están informando al país,
desde el punto de vista de los
victimarios y no de las víctimas".

Asimismo, analizó cómo dichos
medios se han convertido en parte
de la estrategia política de los
actores armados.

Además, subrayó que las actua-
les circunstancias del país han
provocado en los periodistas "una
enfermedad del alma que los
tiene sumidos en un profundo
escepticismo y les ha quitado el
sentido propositivo tan necesario
para el país".

Con respecto a la actividad perio-
dística, comentó que muchos
errores y excesos de los medios
de comunicación, son consecuen-
cia de la falta de preparación
de muchos comunicadores. No
obstante, resaltó el papel rele-

CONFERENCIA SOBRE COMUNICACiÓN DINÁMICA

Este jueves 13 de septiembre,
se realizará en el Auditorio a
partir de las 10:00 a.m., la con-
ferencia: Comunicación diná-
mica en momentos de crisis,

que estará a cargo de Martha

Lucía Restrepo, Directora de

la Especialización Gerencia de

Comunicación Organizacional.

vante de los columnistas como
creadores de Opinión Pública y de
los periodistas como profesionales
que "pueden levantar la autoes-
tima a los colombianos, pues
nunca antes los medios habían
jugado un papel tan importante en
cuestiones de opinión.", Concluyó
el Director de Semana.

En ésta se darán a conocer los
objetivos, áreas de estudio y
de desempeño, así como los
costos y toda la información del
postgrado.



MANUAL DE CATÁLOGOS EXITOSOS

La especialización en Geren-
cia de Comunicación Organiza-
cional acaba de lanzar el Manual
para la elaboración de catálogos
exitosos, elaborado por Martha
Lucía Restrepo, Directora de
este programa.

La publicación sirve como mate-
rial de consulta para comuni-
cadores, publicistas, adminis-
tradores de empresas, profe-
sionales en mercadeo y en el
área de producción de medios
impresos.

A través de un diseño no con-

vencional, este manual desarro-
lla el uso de dos lenguajes: El
iconográfico y el de la palabra.
Con el primero, se pretende
demostrar al lector cómo la

FACULTAD DE MEDICINA
CONGRESO SOBRE FARMACOVIGILANCIA

Durante el pasado mes de
agosto, el profesor Carlos Bus-
tamante Rojas, docente de Far-
macología de la Facultad, parti-
cipó en el VIII Congreso Colom-
biano de Farmacología, el cual
se realizó en la ciudad de Cali.
Éste fue organizado por la Aso-
ciación Colombiana de Farma-
cología.

El doctor Carlos Bustamante
presentó en este Congreso la
ponencia: Implementación de
Programas de farmacovigilan-
cia. Dichos programas consis-
ten en hacer un seguimiento
permanente a las reacciones
adversas producidas por los
medicamentos, una vez éstos
son comercializados.

Con este encuentro se generó
un interés sobre el tema para
la creación de comités de far-
macovigilancia, con el fin de
dar seguimiento al tema desde
las universidades, para más
adelante difundir esta inquietud
en las instituciones de salud,
hospitales y E.P.S.

ESTUDIO SOBRE EL
USO RACIONAL DE
MEDICAMENTOS

Igualmente, por invitación del
X Congreso de la Asociación
de Ex alumnos de Medicina
de la Universidad Nacional de
Colombia (Aexmun), que se
realizó del 29 al 31 de agosto,

imagen es más rica y creativa
que la palabra escrita en térmi-
nos publicitarios, porque ofrece
una mayor libertad de interpre-
tación.

El Manual contiene imágenes
y ejemplos de catálogos exi-
tosos de algunas empresas
colombianas, los cuales tiene un
planteamiento ameno y ágil.

La publicación del manual contó
con el apoyo de la Editorial OPE,
de reconocida trayectoria en
trabajos de producción gráfica
en el país.

el doctor Carlos Bustamante
participó con la ponencia: Estu-
dios de biodisponibilidad y
bioequivalencia, como parte del
simposio: Farmacovigilancia y
uso racional de medicamentos.

En su ponencia, el doctor Bus-
tamante se refirió a la exigencia
que hacen los gobiernos a la
industria farmacéutica, para
garantizar la calidad de los
medicamentos que ella produce,
a través de estudios de biodis-
poniblidad y bioequivalencia.
Dichos estudios, inexplicable-
mente aún no se están llevando
a cabo en Colombia.

Por lo anterior, se consideró
importante la difusión de este
tema entre los profesionales y
estudiantes de la Medicina.



FACULTAD DE EDUCACiÓN
ENCUENTRO INTERNACIONAL DE EDUCACiÓN MUSICAL

Del 19al 24 de agosto, la profe-
sora Oiga Lucía Olaya Parra, Jefe
del Área de Arte de la Facultad
de Educación, participó como
conferencista en el 11IEncuentro
Internacional de Educación Musi-
cal, organizado por el Colegio
Académico de Inteligencia emo-
cional de la Universidad Pedagó-
gica y la Facultad de Bellas Artes
de la misma Universidad.

La profesora Oiga Lucía Olaya

expuso el tema: Una mirada plural
de la enseñanza de los lenguajes
artísticos en la Educación Básica,
en la que desarrolló los presu-
puestos sobre los cuales se basa
en este momento la Educación
Artística, desde la literatura, la
danza, el teatro, las artes plásti-
cas y la música; en la formación
estética, ética e integral del niño.

Los ejes temáticos del evento
fueron: La inteligencia emocional

INSTITUTO DE HUMANIDADES
SEMINARIO DE TEOLOGíA

NOTAS UNIVERSITARIAS
ASOCIACiÓN DE AMIGOS
FIRMA DE ACUERDO CON DU PONT

Como parte del Seminario de
Teología, que se inició en el
mes de mayo, el padre Eucli-
des Eslava Gómez, Director del
Departamento de Teología del
Instituto de Humanidades; dictó
el pasado 23 de agosto una
conferencia sobre la carta apos-
tólica Nava Millenium Ineunte.

Personas participantes en el acuerdo

Los temas de este seminario
fueron: Cristo y la identidad del
cristiano; las dos naturalezas de
Jesús: Dios y Hombre Verda-
dero; Jesús Hijo de Dios, sufri-
miento de Cristo para devolver
al hombre el rostro del Padre y la
resurrección como fundamento
de la fe de los cristianos.

La Asociación de Amigos de la
Universidad suscribió el pasado
mes de julio, un acuerdo con Du
pont de Colombia S.A. Éste tiene
como objetivos: Fomentar el diá-
logo y la comunicación entre Du
pont de Colombia S.A. y la Uni-
versidad, con el fin de tener un
espacio para presentar sus pro-
yectos y necesidades en el ámbito
académico;buscarsolucionespara
la satisfacción de necesidades
comunes y promover el desarrollo
de programas de investigación y

Y los lenguajes artísticos; la
pedagogía musical y la creativi-
dad; la integración de lenguajes
artísticos; y la investigación -
acción en la comunicación peda-
gógica.
Este encuentro contó con la par-
ticipación de 10 conferencistas
internacionales, más de 25 talle-
ristas nacionales y 150 asisten-
tes y se desarrolló en el Centro
Empresarial de Compensar en
Bogotá.

Padre Euclides Eslava Gómez

consultaría de interés de Du pont
o de su respectivo sector.

Igualmente, se busca generar
donaciones a favor de los distintos
proyectos sociales que adelanta
la Universidad, sustentadas en
los beneficios tributarios vigentes,
que para el presente ejercicio
fiscal son del 60% de descuento
sobre el valor de la donación, en
los términos del Artículo 249 del
Estatuto Tributario.



CODESCOL

COdescol, con el apoyo de la
empresa Solitec Ltda. presentó
ante el comité de entidades del
área de la rehabilitación, la página
web dis-red (Red de Servicios
de Información y Atención a la
Discapacidad), la cual incorpora

la legislación existente sobre
discapacidad, un área de pregun-
tas y respuestas frecuentes de
los potenciales usuarios y de
los servicios de las entidades
gestoras, entre otras.

Para la estructuración de la
página, Codescol ha contado con
la participación de instituciones
como Glarp, Fundación Teletón,
Solitec Ltda., Clínica Puente del
Común, Fundación Ideal, Funda-
ción del Quemado, entre otras.

DIRECCiÓN DE MERCADEO Y COMUNICACiÓN
; ,

REUNION CON PADRES DE FAMILIA DEL GIMANSIO BRITANICO

Personas presentes en la reunión

EI pasado viernes 7 de sep-
tiembre, la Dirección de Mercadeo
y Comunicación de la Universidad,
con el apoyo de la Facultad de

SERVICIO AL CLIENTE
Nuevo protocolo de
grados

Desde el 31 de agosto, se
incluyó para las ceremonias de
graduación de pregrado la imposi-
ción de la beca (insignia o venera
que usaban los colegiados sobre
el manto).

Esta imposición, que es tradición
de las universidades europeas,
fue utilizada por primera vez en la
Universidad en las ceremonias de

Psicología realizó una visita al
Gimnasio Británico, con el fin
llevar a cabo un Focus Group con
un grupo de padres de familia de
estudiantes de diferentes grados
del Colegio.

La reunión, que hace parte de una
investigación de mercados, tuvo
como objetivo realizar un sondeo
sobre la pertinencia de ampliar
las posibilidades de formación
en pregrado y conocer además,
cuáles serían los elementos de
juicio para decidir el nombre del

grados de Medicina y por interés
de la Comisión Permanente se
homologó para todas las demás
carreras.

Los respectivos colores son: Cien-
cias Económicas y Administrati-
vas, anaranjado; Comunicación
Social, gris; Derecho, rojo; Enfer-
mería, verde; Ingenierías, marrón;
Medicina, amarillo; Psicología,
azul celeste; Educación, azul.

Estos colores fueron escogidos
como tradición de las universida-

nuevo programa de ingeniería
que próximamente creará la Un~
versidad. 1,

Este día estuvieron presentes,
César Betancourt López, Director
de Mercadeo y Comunicación,
Gustavo Gómez, Director de la
Especialización de Gestión para
el Desarrollo Humano en la Orga-
nización de la Facultad de Psico-
logía y Andrés Martínez Osorio,
de la Oficina de Investigación de
Mercados.

En la foto, un grupo de graduandos
que portan la Beca correspondiente a
la Facultad de Ciencias Económicas y
Administrativas.

des europeas que fueron consul-
tadas por la Universidad.
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